

DOI: 10.18572/1812-3929-2020-2-45-50

# Временная субституция единоличного исполнительного органа акционерного общества



**КОСЯКИН ИГОРЬ АЛЕКСЕЕВИЧ,**  
директор по правовому обеспечению  
и корпоративному управлению  
Акционерного общества «Концерн "Созвездие"»

✉ i.a.kosyakin@sozvezdie.su

## Косякин И.А.

### Временная субституция единоличного исполнительного органа акционерного общества

Автор анализирует случаи временной субституции единоличного исполнительного органа, среди которых выделяет обусловленное событием образование временного единоличного исполнительного органа и обусловленное, как правило, сроком назначение исполняющего обязанности генерального директора.

Показано, что временный единоличный орган является всего лишь более оперативным вариантом ротации ординарного единоличного исполнительного органа. Предложена конкретизация оснований возникновения «законного» временного единоличного исполнительного органа.

Проанализирована природа полномочий исполняющего обязанности генерального директора как «корпоративного представителя», даны предложения по легализации его статуса.

**Ключевые слова:** акционерное общество, временный единоличный исполнительный орган, генеральный директор, исполняющий обязанности генерального директора, представительство, субституция.

**Kosyakin Igor A.,** Director for Legal Support and Corporate Management of Concern Sozvezdie Joint-Stock Company

### Temporary Substitution of the Sole Executive Body of a Joint-Stock Company

The author analyzes cases of temporary substitution of the sole executive body, where singles out the establishment of a temporary sole executive body conditional upon the event and appointment of an acting CEO usually conditional upon the term.

It is shown that a temporary sole body is just a quicker option of rotation of an ordinary sole executive body. It is proposed to specify the grounds for the origination of a “legitimate” temporary sole executive body.

The nature of authorities of an acting CEO as a “corporate representative” is analyzed, proposals for validation of his status are brought forward.

**Keywords:** joint-stock company, temporary sole executive body, CEO, acting CEO, representation, substitution.